
 新たに４１名の新入生を迎えてスタートした令和４年度ですが、一学期もいよいよ終わ

ります。コロナ禍も 3年目となり、いろいろと制限もありましたが、六中生は全体とし

ては前向きに、物事に一生懸命取り組んでいたと思います。 

その中でも生徒会活動としては、これまでも活動の柱としてきた「SDGｓ」を軸とし

ながら、自分たちの生活改善を意識していろいろな取り組みを行っていました。日々の放

送による啓発活動、リサイクルの実践、清掃奉仕活動、エコバックつくり等、多岐にわた

る活動を、文字通り全校生で取り組み、成果をあげてきました。 

また、授業や委員会活動、部活動といった日

常の活動についても、日々充実した姿が見られ

たと思います。特に授業や学級討議の場面で

は、課題に対してよく考え、自分の言葉で表現

することがしっかりできていました。 

こうした成果をベースとして、二学期もいろ

いろな場面でのより一層前向きな姿を見たいと

思います。二学期は特に行事が多い学期となり

ますが、六中生の更なる活躍を期待します。 

 

７月７日（木）、生徒会が実践しているＳＤＧｓの一環として、全校生が古新聞紙を材

料にエコバックを作りました。これは生徒会リーダーが１・２年生へ作り方を教えるとい

う形で行いました。作ったエコバックは地区のコミセンに置いていただく予定です。生徒

たちは教えてもらうと同時に、互いに教え合いながら大変意欲的に作っていました。 
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今月、生徒会のリーダーたちを中心に小学生とのあ

いさつ交流会を実施しました。生徒会リーダーが校区

の小学校に赴き、あいさつ運動を行いましたが、各学

校では中学生、小学生がそれぞれ明るい、元気なあい

さつを交わしていました。学校によっては小学生も一

緒に参加してくれたところもあり、大変盛り上がった

活動となりました。※窪田小では休み明け行います。 

 

山形交響楽団スクールコンサート 
７月１日（金）、山形交響楽団をお招きしてのスク

ールコンサートが行われました。ちょうど 1か月前

には事前学習としてワークショップが行われました

が、今回はその時学んだことも踏まえながら、フルオ

ーケストラの演奏を鑑賞しました。規模が大きいとさ

すがに迫力も違います。知っている曲もたくさんあ

り、全員集中して演奏に聴き入っていました。途中、

生徒代表が指揮をさせてもらう場面もあり、オーケス

トラを身近に感じることができたひと時でした。 

 

   

大会結果 

【山形県中学校総合体育大会】 

＜卓球＞ 

  男子個人          早田 櫂さん  １回戦惜敗 

＜バドミントン＞ 

  男子シングルス         髙橋 慧さん  ２回戦惜敗 

＜陸上競技＞ 

男子２００Ｍ        桑島飛鳥さん  第４位 【東北大会出場】 

女子１年１５００Ｍ      木村遥叶さん   第４位  【東北大会出場】 

男子３年１００Ｍ      桑島飛鳥さん  予選敗退 

男子４００Ｍ        鈴木颯汰さん  予選敗退 

＜水泳（飛込）＞ 

女子３ｍ飛板飛込      宍戸弓月さん   優勝  【全国大会出場】 

女子高飛込          宍戸弓月さん  優勝 

＜水泳（競泳）＞ 

  女子２００Ｍ個人メドレー  斎藤怜衣菜さん 予選敗退 

【全日本吹奏楽コンクール置賜地区予選】 

中学校小編成の部       吹奏楽部     優良賞   


